

Gott zu Gruss hier schreibt Hochalchu. Ich werde deine Fragen beantworten so wie ich es kann. Die Plejaden sind eine geistige Formation mit grossem Wissen ausgestattet und sie sind ein Volk die bestrebt sind zu helfen. Sie leben nach ihren geistigen Gesetzen. Sie sind in ihrer Entwicklung weit fortgeschritten und sie haben keinen Körper, der ihr Sein einengt und sie in ihrer Entwicklung beschneidet. Sie haben einen Lichtkörper und in ihrem tiefsten Kern ist alles gespeichert, was sie für ihre weitere Entwicklung brauchen. Sie werden nicht eingeengt durch ihren Verstand, der alles hinterfragt und sehr vieles in Angst umwandelt und sie somit blockiert. Der menschliche Körper ist eingeengt in die Erdschwere. Obwohl in ihrem, eurem, innersten Wissen auch unendliches Wissen gespeichert ist, ist all dies durch die unzähligen Erdenleben immer unterdrückt worden. Auch vieles davon wurde von der Kirche und ihren Grössen verboten. Verboten auch durch Folter und unendliche Qualen, die dann zum körperlichen Tod führten. Die Menschen und ihre Ausrichtung wurde von Angst geleitet und dadurch auch klein gehalten und unterdrückt. So vieles wurde angedroht, immer im Namen Gottes, er hatte verurteilt und Opfer gefordert. Die Menschen hatten keine Schulbildung, es wurde mündlich gedroht und dann körperlich umgesetzt. Das alles wurde immer auf die grosse Lüge aufgebaut, denn die Grossen wussten wenn sie dieses Druckmittel, Gott als bösen Richter, nicht anwenden, verlieren sie ihre Macht über die Bevölkerung. Gott verlangte niemals Opfer, körperliche Gewalt oder Kriege. Gott ist reine Liebe. Er achtet die Freiheit aller Geschöpfe und er greift auch in kein Geschehen ein.

Alles ist eingebunden in den geistigen Bewusstseinszustand jeder einzelnen Person. Jede Person ist für sein Tun verantwortlich. Aus Bequemlichkeit rotten sich viele Gruppen zusammen, schalten ihr Denken aus und folgen jenen Menschen, die stark in ihrer Aussage sind, die gut und überzeugend sprechen können. Und schon laufen viele solchen Anführern mit wie eine Herde Schafe, die ihrem Leithammel folgen. Der wahre christliche Glaube und die darin enthaltene Liebe sollte schon gelebt werden. Es gibt Priester, die diese Werte versuchen unter die Menschen zu bringen. Kinder sollten lernen zu beten und die Liebe zu leben. Das Miteinander sollte ihnen vorgelebt werden. In vielen Kirchen findet ihr Ruhe und Kraft und Zuversicht. Die eigene innere Kraft sollte wieder vermehrt angenommen und gelebt werden. Die Verbindung zu euren Schutzengeln, Geisthelfern und den vielen Heiligen sollte besser und tiefer angenommen werden. Sie helfen immer gerne, wenn sie um Hilfe gebeten werden.

Sie helfen euch auch den Zugang zu dem geistigen Wissen, was ja in euch gespeichert ist, freizulegen und die Türen zu öffnen. Ihr seid kleingläubig und wartet immer auf Hilfe von Aussen, obwohl ihr alles Wissen in euch trägt. Versucht still zu werden, achtsam zu sein, dankbar zu sein gegenüber den Menschen, der Natur, den Tieren und hört auf eure innere und liebevolle Stimme. Wenn das gelebt wird, hat die Negativität keinen Zugang und ihr könnt frei und eure Stärke leben. Bewegt euch geistig und seid offen für alles was euch gezeigt wird.

Nun kommen wir wieder zu den Plejaden. Sie haben die Verantwortung für ihr Leben übernommen. Sie haben sich geistig geöffnet und dadurch haben sie gelernt sich keine einschränkenden Schranken zu setzen. Mit der geistigen Kraft und Vorstellung haben sie eine gute Entwicklung gemacht. Sie tragen die Liebe in sich und sie möchten mit ihrem Wissen und mit ihrer Stärke helfen. Wenn diese Hilfe angenommen wird, kann doch vieles erreicht werden. Nur sind bei vielen Menschen das Wissen oder die Bereitschaft noch nicht vorhanden, dass es noch andere bewohnte Planeten gibt in der grossen Unendlichkeit des Universum. Vieles wird belächelt, denn dadurch wird die eigene Schwäche erkannt und es müsste angenommen werden, dass die Engstirnigkeit geweitet werden müsste. Ein Umdenken in die eigene Verantwortlichkeit die

jeder Mensch in sich trägt um den Planet Erde zu schützen. Die Verantwortung übernehmen für den Körper und die Umwelt. Nur so kann es eine friedvolle Lösung geben. Keine Kriege werden über Nacht beendet. Lösungen herbei führen, die gemachten Fehler erkennen, eine friedvolle Aufteilung, dann kann eine gute Verbindung mit der göttlichen Liebe und Weisheit und auch mit Verbindungen verschiedener geistiger Planeten Bewohner gelebt werden. Befasst euch mit den Plejaden, bildet euer eigenes Urteil mit Hilfe eurer Schutzengel und vergesst niemals eure Eigenverantwortung. Es funktioniert eine eins zu eins Übersetzung, Annahme, niemals. Jeder Mensch ist auf seinem Weg, der eine schneller, der andere langsamer. Alles ist gut, so lange es keinen Stillstand gibt So lange ihr euch gut in euren Herzen fühlt, seid offen für alles was euch geboten wird.

Vergesst aber niemals die alten Werte. Nehmt an, dass alle Himmelskörper mit Leben in verschiedenster Form besetzt sind und dass alle Wesen sich weiter entwickeln. In irgend einer Form. Die Allmacht Gottes steht über allem. Geht gesegnet und beschützt euren Weg. Gott zum Gruss und danke für die lieben Wünsche. Hochalchu.